

Vor Beginn der Beratungen erklärt Fachbereichsleiter Rösner, dass eine Änderung im Beschlussvorschlag bezüglich der zu benennende Sprachförderkitas erfolgen müsste. Anhand einer den Ausschussmitgliedern vorgelegten Aufstellung aller Kindertageseinrichtungen mit den entsprechenden Angaben und Zahlen zu den genannten Indikatoren und der sich daraus ergebenden Punktezahl bitte die Verwaltung, den Beschlussvorschlag wie folgt zu ändern:

Die Förderbeträge für Sprachförderkitas mit jeweils 5.000,00 € wird an folgende Kindertageseinrichtungen gewährt:

Städtischen Kindertageseinrichtung „Hopsala“, Rheinbach
Elterninitiative „Kindergarten Wibbelstätz e.V.“, Rheinbach
Elterninitiative „Kleine Strolche Flerzheim e.V.“, Flerzheim
Katholische Kindertageseinrichtung St. Helena, Rheinbach